

BURUH

Bhabinkamtibmas Polsek Rengasdengklok Hadiri Rapat Musrenbangdes Desa Kalangsuri Tahun Anggaran 2025

[KARAWANG - KARAWANG.BURUH.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.BURUH.OR.ID)

Oct 2, 2024 - 15:11



Polres Karawang Polda Jabar - Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar, Bertempat di Aula Kantor Desa, Bhabinkamtibmas Desa Kalangsuri Aiptu Supriyanto menghadiri Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbangdes)

Tahun anggaran 2025

Kegiatan Musrenbangdes dipimpin langsung Kepala Desa Kalangsuria Kecamatan Rengasdengklok H.Lili Suherman S.H serta dihadiri anggota Babinsa TNI Sertu Purba, anggota Bhabinkamtibmas Aiptu Supriyanto, Kasiepem Kec.Rengasdengklok Romah setia putra pendamping Desa, Ketua BPD, Kader PKK, Tokoh agama serta tokoh masyarakat, Rabu (02/10/2024)

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi S.H mengatakan, kehadiran anggota kepolisian dalam kegiatan rapat musrenbang. sebagai wujud dukungan Polri dalam pembangunan di Desa binaan. selain itu juga untuk memastikan kegiatan rapat musrenbang berjalan aman dan kondusif

"Ini sebagai bukti bahwa Polri mendukung dalam setiap rencana pembangunan di Desa, selain itu juga guna memastikan kegiatan rapat berjalan aman dan lancar," Kata Kapolsek

Menurut Kapolsek, untuk terciptanya keamanan dalam setiap proses rencana pembangunan. perlu adanya kolaborasi antara aparat keamanan dan pemerintahan Desa

"Tentunya keamanan merupakan hal utama dalam setiap proses pembangunan yang akan dilaksanakan. untuk itu perlu adanya koordinasi yang baik antara pemerintahan Desa dengan Bhabinkamtibmas dan masyarakat," Ujarnya

Kami mendukung penuh setiap rencana pembangunan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. namun keamanan harus tetap diutamakan. dan kami akan terus bersinergi dengan pemerintah desa dalam mengawal setiap tahapan pembangunan, agar berjalan dengan lancar dan aman,"Pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain